
 
Papa Francesco: a otorini e pediatri, "oggi si preferisce avere più un
cagnolino che un figlio", "Italia invecchia, invertire la tendenza"

"I figli sono sempre un dono e una benedizione del Signore. L’Italia purtroppo è un Paese che
invecchia: speriamo che si possa invertire la tendenza, creando condizioni favorevoli perché i giovani
abbiano più fiducia e ritrovino il coraggio e la gioia di diventare genitori". Lo ha detto il Papa,
ricevendo in udienza i membri dell’Associazione Otorinolaringologi ospedalieri italiani e della
Federazione italiana Medici pediatrici. "Oggi si preferisce avere più un cagnolino che un figlio", ha
aggiunto a braccio Francesco: "Il vostro compito è molto limitato, ma cresce quello veterinari: questo
non è un bel segnale!", le parole sempre fuori testo rivolte ai pediatri.

M.Michela Nicolais
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